

La Unión de Dos Almas: El Ritual de la Arena

Nos hemos reunido para celebrar algo más que un simple acto de unión, somos testigos del entrelazamiento de dos vidas, dos historias, dos almas.

Hoy, aquí, vamos a presenciar El Ritual de la Arena.

Estos frascos de arena representan a los novios: individuos con vidas separadas, experiencias únicas y caminos distintos.

Cada grano de arena es una historia, un sueño, un recuerdo que al unirlos crearán un diseño único que representará vuestra vida en común.

Los novios tomarán sus respectivos frascos y derramarán la arena en el recipiente, representando su unión. Cada grano de arena, al juntarse, crea una mezcla hermosa, una nueva realidad, tan inseparable y entrelazada como las vidas de los que hoy se unen en matrimonio.

Cada uno de vuestras historias se entremezclarán con las del otro, formando una nueva historia, tan única y especial como el amor que hoy juráis.

Así como estos granos de arena no pueden ser separados y volverse a poner en frascos individuales, también su amor y compromiso serán un enlace eterno que resistirá el paso del tiempo.

Presenciando el Ritual de la Arena, estamos reconociendo que hoy dos almas se han unido en una sola, tan eternamente entrelazadas como los granos de arena de este recipiente.

Celebremos este día, y cada día que sigue, como el comienzo de una vida juntos en amor, respeto y unidad eterna.